

## « En Avril, ne te découvre pas d'un fil »

Ce 24 Avril, malgré une météo inconstante et fraîche, nous étions onze cyclos au départ de Saint Vallier pour parcourir le Val d'Ay, ses villages, ses gorges, son patrimoine naturel et culturel.



Ce jour-là, nous aurions pu entonner en chœur.... « Si par hasard.... Sur le pont du Rhône.... Tu crois's le vent, le vent fripon, Prudenc' prends garde à ton vélo... » : vent fripon, vent furibond il ne nous a pas quitté tout au long de la journée.

De Sarras à Ardoix, nous longeons les berges et les gorges de l'Ay : des falaises de granit, un cirque de rochers et de verdure, une végétation sauvage, la floraison des premiers genêts, les ruines de la Tour d'Oriol, vestige d'un important château médiéval.

Plus loin, Quintenas, son petit marché du dimanche autour de l'église fortifiée Saint Pierre aux liens, ses ruelles, la « maison aux fromages », maison typique du Haut Vivarais.



De petites routes champêtres bordées de pâturages fleuris et verdoyants nous conduisent à Saint Romain d'Ay puis Satillieu.

**Une place, quelques bancs sous les platanes pour déjeuner à l'abri..... Nous sommes transis....**



**Alors vite réchauffons nous en montant au col de Juvenet (681m).**

**La descente s'effectue par une charmante petite route forestière pour rejoindre Saint Jeure d'Ay.**

**La route pittoresque de Cormes et de Saint Joseph (nous sommes en terre viticole) nous offre des vues saisissantes sur le Rhône et la vallée.**

**Nous arrivons juste pour prendre le TER de 15h30... train surchargé... beaucoup de cyclotouristes !!! Nous avons même la surprise et le plaisir de retrouver Etienne et sa famille.**



**Au total 61 kms et 824m den selon openrunner**



*(Texte Noëlle, Photos de Fabrice et Jean Paul)*